

令和2年6月1日

保護者各位

野田市立川間中学校
校長 佐藤 裕一

令和2年度 葛北支部中学校総合体育大会の中止について

初夏の候、皆様におかれましてはご清祥のことと存じます。また、日頃より学校教育活動にご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、ご承知の通り、新型コロナウイルス感染症対策の影響により、多方面において活動の自粛を余儀なくされている現状があります。

このような中、4月28日に全国中学校体育大会、5月7日に関東中学校体育大会、さらに5月15日に千葉県中学校総合体育大会の中止が通知されました。千葉県小中学校体育連盟葛北支部では、かかる状況を踏まえ、関係各所と連携しながら慎重に検討を進めてまいりました。その結果、移動・会場・試合での密閉・密集・密接を避けがたいこと、長時間の臨時休業により十分な練習時間を確保できず、大会中のけがや熱中症等が危惧されることなどを総合的に判断し、断腸の思いで下記の通り決定されました。

中学校3年生にとって中学校時代の大切な思い出の一つとなり得る大会ですが、生徒をはじめ、監督・役員等の大会関係者並びに保護者の健康・安全を最優先した決断ですので何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

- 1 令和2年度 葛北支部中学校総合体育大会を中止する。
- 2 令和2年度 葛北支部中学校新人大会及び葛北支部中学校駅伝大会の開催可否については引き続き検討を重ね、後日決定する。